

IT-Branche Auf Wachstumskurs

[25.6.2004] Die Stimmung in der IT-Branche hellt sich auf, steigende Auftragseingänge sind zu verzeichnen. Zu diesem Befund kommt das aktuelle "Branchenbarometer" des Bundesverbands Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM).

Deutschlands Unternehmen der Informationswirtschaft und Telekommunikation (ITK) blicken optimistisch auf das Jahr 2004. Die Hälfte der ITK-Firmen meldet steigende Inlandsumsätze im ersten Quartal, weitere 21 Prozent berichten von einem stabilen Geschäft. Bis Jahresende rechnen sogar 63 Prozent mit steigenden Gesamtumsätzen. Das berichtete der Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien (BITKOM) in seinem jüngsten Branchenbarometer. Damit bestätigte der Verband seine Frühjahrsprognose. "Die ITK-Branche nimmt wieder Fahrt auf und gibt der weiterhin schwachen Gesamtkonjunktur positive Impulse", sagte BITKOM-Präsident Willi Berchtold. "Die Auftragsbücher füllen sich." Berchtold forderte die Bundesregierung auf, diese Entwicklung mit einer innovationsorientierten Politik zu stützen. Wachstumstreiber sind vor allem die Mobilfunkdienste und digitale Consumer Electronics. (sas)

<http://www.bitkom.org>

Stichwörter: IT-Branche, BITKOM, Informationswirtschaft, Telekommunikation

Quelle: www.kommune21.de